

弥富市小中学校未来構想

中学校再編委員会だより

第5号 発行日 令和6年3月22日

弥富市中学校再編委員会・弥富市教育委員会



第6回 中学校再編委員会報告

3月14日（木）第6回中学校再編委員会が開催されました。事務局から検討部会報告の他、弥富市小学校再編整備方針について説明をし、協議・意見交換を行いました。

教育計画部会 報告事項

本会議の次第、資料等をHP上で公開しています。
ご覧ください。



○教科部会の取組について

- ・1年生の一部の教科（数学・英語）の学習進度を確認し、両校同じ内容を学年末テストで実施しました。

○行事部会の取組について

- ・今後の交流計画を確認しました。3月の弥富中・十四山中の1年生対象の交流会、令和6年度の広島研修について、どのような交流ができるか検討しました。

○特別支援部会の取組

- ・特別支援学級の交流について、12月の冬休みを利用した弥富中学校見学、3月の両校の交流会について、話し合いをしました。

学校運営部会 報告事項

○第2回 閉校記念イベント実行委員会について

- ・3月16日（土）に十四山中学校にて行いました。閉校記念イベントの内容（十四山中学校の歴史を語る写真展、十四山中学校の生徒参画企画、記念ステージ等）や今後のスケジュールについて検討をしました。

○弥富中学校・十四山中学校PTAについて

- ・令和4年11月より、両校PTA役員を中心に方向性について協議を進めてきました。令和5年4月のPTA総会において、PTA会長より規約の見直しについて発表をし、令和6年4月のPTA総会において、規約改正の施行となります。

施設資料部会 報告事項

○弥富中学校改修内容について

- ・工期期間は令和6年6月から令和7年2月中旬を予定しています。特別教室の改修、下駄箱、駐輪場・駐車場の増設、職員室の拡張改修等を行います

○備品について

- ・十四山中学校の備品を令和7年3月下旬に移設完了します。弥富中に搬入しない備品については、市内小中学校や他施設に紹介し、活用する計画です。

弥富中・十四山中1年生交流会 🧑🏫 🌸 🧑🏫 🌸 🧑🏫 🎵 🧑🏫 🌸

3月13日(水)5・6時間目に弥富中・十四山中1年生交流会を行いました。通学路体験を兼ねて、自転車で弥富中まで向かい、たくさんの弥富中の先生方に迎えられ、体育館に入りました。交流会では、「互いの学校を知ろう!(学年紹介ビデオ)」「心ほぐしゲーム(合体電車)」を行いました。両校の工夫した学年紹介ビデオに食い入るように観て、楽しい映像に時折、笑いが起きていました。「合体電車」では、初代ジャンケンナンバー1を目指して、大変盛り上がりました。最後は、全員で大きな輪を作り、一丁締めで交流会は終了しました。その後、弥富中の校舎見学では、実際に3年生の教室に入り、3年生の先生から説明を受け、弥富中生気分を味わいました。

3月14日(木)6時間目は、弥富中学校・十四山中学校の特別支援学級の交流会でした。みんなで椅子取りゲームをしたり、ポッチャを行ったりしました。交流後、十四山中学校生徒からは「2日連続の交流会だった。昨日も楽しかったけど、今日はもっと楽しかった!」という声があがりました。



十四山東部小・十四山西部小6年生出前授業

3月5日(火)十四山東部小、3月7日(木)十四山西部小にて、市教委による出前授業を行いました。再編の経緯を説明した後、再編するにあたって、楽しみなこと、不安なこと、要望等について、意見交流をしました。「部活動の種類が多いのが楽しみ」「行事が盛り上がりそう」「クラスがバラバラになるのが心配」などの声があがりました。「学級編成については十分配慮します」と伝えると、ほっとした表情になりました。



現在も、弥富中学校の学級編成では人数が少ない大藤小・栄南小について配慮した対応をしています。保護者の皆様におかれましても、どうぞご安心ください。

